



## Recomienda Gutiérrez Luna a Fernández Noroña “cabeza fría” sobre el choque Monreal-Adán Augusto



Tras el desencuentro entre Adán Augusto López y **Ricardo Monreal Ávila**, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, llamó a su homólogo en el Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, a mantener la cabeza fría y evitar suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una “polémica mayor”, que solo es festejada por la oposición.

Fernández Noroña afirmó el sábado pasado que el enfrentamiento entre los líderes parlamentarios de Morena responde a una “venganza personal” de Monreal contra López, más allá de diferencias políticas.

Sostuvo además que el coordinador de la mayoría guinda en el Palacio de San Lázaro recibió una instrucción en el tema de presupuesto, pero no la atendió, agraviando así a su contraparte en la Cámara de Senadores.

Ante ello, mediante un mensaje publicado en redes sociales, Gutiérrez Luna respondió a Fernández Noroña.

Además, le dejó claro que Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de los diputados de Morena.



“Estimado compañero Gerardo Fernández Noroña, en estos momentos, para abonar a la unidad, es importante alejarnos de suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una polémica mayor, que solo es festejada por los opositores a la cuarta transformación. El coordinador Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de sus compañeros, por ello: tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno y constructivo. Te saludo pronto, abrazo”, señaló.

La confrontación entre ambos legisladores de Morena se dio luego de que Adán Augusto López acusó desde la tribuna senatorial que la Cámara de Diputados de haber aplicado un recorte presupuestal por 123 millones de pesos al Senado de la República para el próximo año, además de que denunció presuntos hechos de corrupción en legislaturas anteriores.

Informó, además que la Cámara de Senadores inició un proceso para rescindir contratos sobre “dos negocitos añejos”: uno, relacionado con la empresa Full Service, a la que anualmente se pagan más de 60 millones por la administración de los archivos del órgano parlamentario. Y el otro, un contrato multianual por el que se destinan 90 millones de pesos a la empresa Grupo Piasa para el mantenimiento de elevadores.

Monreal respondió ese mismo día que Adán Augusto López sabía de la reducción presupuestal al Senado de la República y calificó además de “infundios” y mala fe los señalamientos sobre la administración de recursos durante su encargo como presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado de la República durante la legislatura anterior.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/recomienda-gutierrez-luna-a-fernandez-norona-cabeza-fria-sobre-el-choque-monreal-adan-augusto-1/>